

Sanierung der Lüftungsanlage in der Schule Öflingen

Die Steuerung der Lüftungsanlage der Schule Öflingen ist aufgrund des hohen Alters stark sanierungsbedürftig. Ersatzteile sind kaum mehr verfügbar, was eine Reparatur bei einem etwaigen Ausfall der Anlage erheblich erschwert bzw. verhindert. Die Verwaltung wurde somit vom Gemeinderat beauftragt, die Sanierung der Bestandsanlage im Jahr 2021 durchzuführen.

Die Arbeiten wurden am 04.03.2021 beschränkt ausgeschrieben. Fünf Firmen wurden um Angebotsabgabe gebeten. Ausgeschrieben wurde die Kompletterneuerung der Lüftungssteuerung. Der Austausch der bestehenden Lüftungskanäle wurde geprüft und als nicht sinnvoll bzw. nicht notwendig erachtet, so dass die Lüftungskanäle weitgehend bestehen bleiben können. Die Bestandsanlage wird jedoch dahingehend optimiert, dass künftig eine Wärmerückgewinnung ermöglicht wird.

Die Arbeiten wurden in der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 13.04.2021 an die Firma Siemens aus Freiburg mit einer Auftragssumme von 42.321,08 Euro vergeben.



Im Rahmen der Bundesförderung „Corona gerechte Um- und Aufrüstung von raumluftechnischen Anlagen in öffentlichen Gebäuden und Versammlungsstätten“ hat die Stadt Wehr eine entsprechende Förderung der Maßnahme beantragt.

Die Sanierung der Lüftungsanlage der Schule Öflingen wird durch die Gewährung eines Zuschusses in Höhe von 20.000 Euro ermöglicht.